
 

49.Hauptversammlung KTZV-Lindach am 16.03.2013 
 
Der 1.Vorsitzende Gerhard Stangl begrüßte die rund 45 anwesenden Ehrenmitglieder und Mitglieder 
recht herzlich und freute sich über die rege Teilnahme an der Hauptversammlung. 
Der Begrüßung folgte ein gemeinsames Essen, das unser Hennahäusle-Team in windeseile aus der 
Küche zauberte. 
Anschliessend gedachte die Versammlung  Frau Gerlinde Schmid, die 2012 verstorben ist. Frau 
Schmid war 40 Jahre Mitglied und immer da,wenn sie gebraucht wurde. 
Rückblickend auf das Jahr 2012 dankte Gerhard Stangl allen Züchtern  im Verein für Ihre gute 
Leistungen. Erfreulich war das gute Abschneiden  bei den Kaninchen-Tauben- und Geflügelzüchtern 
bei der Lokalschau im Herbst. 
Lobenswert war der Einsatz der Vereinsmitglieder bei der Planung, Organisation und Gestaltung der 
Lokalschau. Besonderen Anklang beim Publikum fanden die Bastelarbeiten der Frauengruppe und 
die der „Züchterkids“  mit Ihren Adventsgestecken und weihnachtlichen Arrangements. 
Erwähnenswert ist die Zuchtanlage, die von Ihren Betreibern mustergültig gepflegt wird und selbst 
unsere Jugendgruppe hat Freude an Ihren Kaninchen. 
Der Streichelzoo mit den Zwergziegen und Spielplatz wurde zum Magnet für viele Großeltern, 
Eltern mit Kindern, Kindergärten und Grundschule der Gemeinde. 
Gerhard Stangl dankte allen Vereinsmitglieder die ehrenamtlich die anfallenden Aufgaben und 
Arbeiten rund um das Vereinsgeschehen erledigen. 
Sein Dank galt auch Herbert Fehlinger für seine Arbeit als der „Mann für Alles“ im Haus,  Helmut 
Knödler  und Reinhold Veihl für ihr waches Auge auf die Aussenanlage, Hannelore und Harald 
Knödler,Herbert Fehlinger mit vielen Helfern für Ihr Engagement im Vereinsraum. 
Besonderer Dank gilt dem gesamten „Hennahäusles Team“ für Ihren Einsatz um das leibliche Wohl 
unserer Gäste. 
Den Organisatoren bei der Gestaltung z.B. der Winterwanderung, Apres-Skiparty, Mai-Hocketse, 
Sonnwendfeier, Vereinsschau und Bärenmarkt gilt unsere besondere Anerkennung. 
Erfreulich ist die Akzeptanz des Dienstags-Stammtisches und die des Bundesliga-Sky-Fernseh-
Programms im Vereinsraum am Wochenende. 
Zum Leidwesen des Vereins musste das Pachtverhältnis mit dem Wirt vom Hennahäusle wegen 
Unstimmigkeiten vorzeitig beendet werden. Der Verein entschloss sich, die Vereinsgaststätte vorerst 
in eigener Regie weiterzuführen. 
Die Bewirtung der Gaststätte durch unser „Hennahäusle-Team“ am Freitag und für Familienfeiern hat 
guten Anklang gefunden. 
Kassiererin Christa Rumpler konnte einen ausgeglichenen Kassenstand vermelden, was durch die 
Kassenprüfung von Hiltraud Fritz bestätigt und Ihre einwandfreie Kassenführung gelobt wurde. Ihrem 
persönlichem ehrenamtlichen Finanzberater Familie  Hahn dankte Gerhard Stangl ausdrücklich. 
Schriftführerin Hannelore Knödler erwähnte in kurzen,präzisen Worten die Protokollpunkte und 
Ablauf der Sitzungen des vergangenen Jahres. 
Zuchtbuchführer und Kanichenfachwart Oskar Prosch  lobte den guten  Zustand der Zuchttiere und 
den erfolgreichen Abschluß der Zuchtschau,sowie das hervorragende Abschneiden bei der 
Kreisschau. 
Geflügelfachwart Michael Sutera bestätigte die Worte seines Vorredners. 
 
Taubenfachwart Werner Beck äusserte sich erfreut über die gute  Bewertung des Ausstellungs-
Materials durch den Richter. Er beklagte, daß sie nur noch 3 Taubenzüchter im Verein sind und er 
wünsche sich mehr jüngere Nachfolger, denen er gerne mit Rat und Tat zu einem guten Start als 
Taubenzüchter verhelfen wolle.   
Helga Stangl stellte in einer kurzen Ausführung die frühere Frauengruppe-, jetzt  
Bastel- und Creativgruppe vor. Die 13 Aktiven trafen sich 3x zum gemütlichen Beisammensein und 
Austausch und 2x zum Basteln. Ein Ausflug führte sie an den Brombachsee. Die Gruppe würde sich 
sehr über Zuwachs, auch “Männer“, freuen. 
Jugendleiterin Rabiya Elser berichtet über die vielseitigen Aktionen der Jugendgruppe, die sie z.B.in 
die Spielarena nach Fachsenfeld führte,Basteltage und Ferienprogramm waren angesagt. 
Stefan Elser als „Festspielleiter“ lies das vergangene Jahr mit seinen Veranstaltungen Revue 
passieren und nannte in kurzen Sätzen das Programm für 2013, geplant ist auch ein Ausflug ins 
Markgräfler Land.  



Der Ehrenvorsitzende Dieter Munz  nimmt in Vertretung des erkrankten Ortsvorstehers K.P.Funk die 
Entlastung der Vorstandschaft vor. 
Für die anstehenden Neuwahlen für weitere 3 Jahre haben sich alle Amtsinhaber wieder zur 
Verfügung gestellt, ausser Jessica Schön als Pressewart. Jessica scheidet aus persönlichen 
Gründen aus und wir wünschen Ihr alles Gute für ihre private und berufliche Zukunft und danken ihr 
für die geleistete Vereinsarbeit. 
Stefan Elser leitete anschliessend die Neuwahl des 1.Vorstandes. 
 
Gerhard Stangl wurde einstimmig zum 1.Vorsitzenden  wiedergewählt. 
 
Einstimmig wiedergewählt wurden: 
 
Kassiererin                  Christa Rumpler 
Jugendleiterin              Rabiya Elser 
Taubenfachwart           Werner Beck 
Geflügelfachwart         Michael Sutera 
Beisitzer                      Andreas Rumpler 
                                    Robert Bühner 
                                    Michael Zwigart 
Austellungsleiter  
Tauben und Geflügel   Florian Eppli 
Kassenprüfer               Hiltraud Fritz 
                                     Edgar  Fritz 
                                     Hansi Kientzl 
Pressewart  neu           Jürgen Danner 
 
Zu Punkt 10: Verschiedenes 

1. Eine undichte Rohrverbindung im Sanitärbereich führte zu einem grösseren   
Wasserschaden,der mit erheblichen Aufwand durch eine Fachfirma behoben wird. 

2. Im Jahre 2014 steht das 50.jährige Bestehen des Vereines an. 
     Für das Jubiläumsprogramm sind  Vorschläge erwünscht. 
 
Gerhard Stangl bedankte sich bei allen Mitgliedern und wünschte einen guten Abend. 
                                                                                                                                                   jpd. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


